

DEUXIEME PARTIE

I. — CONDITIONS METEOROLOGIQUES

Mois de juillet 1946

PLUIE

Durant le mois de juillet les précipitations ont été très faibles sur toute l'étendue de la Régence (moins de 10 millimètres). A l'exception de la Région de Tabarka, la pluviométrie est inférieure à celle calculée sur la moyenne des quarante dernières années.

Si les précipitations de juillet sont sans influence sur la récolte des céréales, dont la moisson terminée dans le Sud, s'achève dans

le Nord, il n'en est pas de même sur l'état des pâtures. La transhumance a commencé dans le Sud. L'état du bétail est satisfaisant.

TEMPERATURE

La température moyenne à Tunis a été, durant la période du 21 juin au 20 juillet 1946, de 24°3, de 2°1 plus basse que la normale.

Le minimum le plus bas enregistré a été de 14°8, le maximum le plus haut de 36°5.

